
 
 
 
 
Almería 16 de agosto de 2024 

Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Almería 

María del Mar Vázquez Agüero 
ALMERÍA 

 
 

 
Señora Alcaldesa, 

Habiendo transcurrido varios días tras la celebración del Festival Dreambeach 2024, desde la 
Asociación No al Dreambeach en el Toyo que presido, deseamos hacerle llegar específicamentenuestra 
queja por el nivel de ruido alcanzado en dicho evento. 

Al margen del resto de consideraciones que trasladaremos a la opinión pública en los próximos días 
en el balance global que haremos púbico, no cabe duda que el nivel de ruido alcanzado constituyó 
desde el primer momento una de nuestras principales preocupaciones. Sabe usted perfectamente que 
le hemos planteado esta cuestión en reiteradas ocasiones. Pues bien, transcurrido el Festival y de 
acuerdo con los datos de las mediciones homologadas que hemos efectuado, lamentablemente se 
confirman nuestras previsiones, habiendo superado los límites que corresponden al derecho básico 
de un hogar libre de ruidos, con las consiguientes molestias y alteraciones de la convivencia que ello 
ha supuesto, no solo a las familias, sino también a las empresas hoteleras. 

Pero lo que es peor es que incluso más allá del Dreambeach, tanto en nuestro barrio como en otros 
muchos, seguimos padeciendo el mismo problema que sin duda se va a ver agravado con ocasión dela 
celebración de la Feria de Almería y el Cooltural Fest durante estos días. Usted debe ser consciente 
de que esto se debe a que por parte del Consistorio que preside no se han tomado las medidas 
adecuadas de limitación de sonido que podrían mitigar el efecto perverso de la inmisiones que 
sufrimos los almerienses en nuestros hogares. Y dado que al parecer los festivales figuran entre las 
prioridades de su equipo de gobierno, debemos trasladarle la necesidad de que, para evitar sucesivos 
conflictos entre el Ayuntamiento y las distintas barriadas y sectores económicos que se ven afectados 
por esta problemática, es necesario un gran Pacto de Ciudad Contra el Ruido, en el que participen 
asociaciones vecinales, empresarios, sindicatos, partidos políticos y el conjunto de la sociedad 
almeriense. Le recuerdo los problemas que hemos vivido este año con la muerte de unas gacelas en la 
finca experimental “La Hoya”, el conflicto vivido en nuestra barriada, en el Alquián, etc., motivados 
por eventos como Puro Latino, Solazo Fest entre otros. 

Por todo ello insistimos en que se lleve a cabo la iniciativa que planteamos para evitar la reiteración 
de problemas que serán recurrentes y tendrán consecuencias sociales, económicas y políticas. Desde 
nuestra Asociación estamos dispuestos a colaborar en el Pacto propuesto, para conseguir una ciudad 
más segura, más participativa y más libre de ruidos. 

En espera de su respuesta, reciba un saludo. 
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Rocío Quero Giampaglia 
Presidenta de la Asociación No al Dreambeach en el Toyo 


